

I SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio invertirá 243.000 euros en la renovación de tuberías

Una decena de calles con redes de agua con más de cuatro décadas de antigüedad serán las beneficiarias de estas obras que buscan subsanar deficiencias e impedir más roturas

EÑE | SANTA MARTA

La preocupación por las deficiencias que presenta la red de abastecimiento de agua en Santa Marta, en aquellas zonas más antiguas con roturas de tuberías de forma periódica, ha llevado al equipo de Gobierno a ejecutar el proyecto de renovación de las redes.

Para ello, se destinarán los 243.000 euros del Plan Bidual Provincial, de los que 223.000 euros subvenciona la Diputación y el resto el Consistorio, que confía en que las obras queden ejecutadas este año.

Una inversión que permitirá renovar las redes de abastecimiento y saneamiento en cerca de una decena de calles: Plaza del Ángel, Corta, Estrecha, Ciudad de León, Camino de Calvarrasa, Unicef, Juan XXIII y Plaza de la Iglesia.

Vías en las que el objetivo será cambiar y sustituir las obsoletas tuberías actuales de fibrocemento, que ya tienen más de cuatro décadas de antigüedad, por otro material más resistente para la impulsión que soporta ahora el municipio con elementos plásticos y de fundición, "ya que las roturas son mayores debido a que hay otras zonas ya arregladas y con las redes nuevas llevan más presión", asegura el concejal de Fomento David Mingo.

En este sentido, los responsables municipales insistieron en que han decidido acometer este "ambicioso" proyecto, porque desde que el equipo de Gobierno entró a formar parte del Consistorio en 2007, "el tema de abastecimiento de agua siempre ha sido una de nuestras grandes preocupaciones, a las que se le ha dado prioridad absoluta, in-



David Mingo, edil de Fomento junto al alcalde, Javier Cascante, en la presentación de las inversiones. | EÑE

## Evitar reventones y actualizar la red de suministro

Los vecinos de Santa Marta han sufrido en los dos últimos años varios reventones importantes en la red de suministro de agua. Así, el más grave se produjo en octubre de 2012 cuando la triple rotura de unas tuberías en la urbanización Aldebarán dejaban sin agua a la totalidad del municipio al vaciarse los depósitos de agua. El pasado mes de julio otro reventón en la zona de la urbanización Signo XXV también dejó sin suministro a cientos de vecinos. La que se va a acometer en los próximos meses será una actuación "de gran envergadura", como aseguran el alcalde, Javier Cascante, y el concejal de Fomento, David Mingo, "ya que teníamos previsto para actuar en los puntos más conflictivos y acometerlo en el primer momento que hubiera disponibilidad económica, porque hemos sido testigo en los últimos años de las roturas que sufrimos en las canalizaciones de agua por deficiencias históricas".

virtiendo en las redes de agua desde hace siete años y cambiándose un 90% del saneamiento y abastecimiento en el conjunto de calles donde se ha actuado ya, como son la avenida de Madrid creando redes separativas de aguas pluviales y residuales, Camino de Calvarrasa y barrio de la Cábila" matizaron los responsables de urbanismo del equipo de Gobierno.

"El objetivo es que los vecinos vean que sus necesidades estén totalmente satisfechas y que desde el Ayuntamiento se trabaja día a día para atender todas sus demandas", concluye el alcalde santamartino.

## Arranca el proceso para hacer funcionarios a 26 empleados municipales

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio de Santa Marta ya ha hecho públicas las bases por las que se regirán las oposiciones que servirán para transformar a más del 40% de la plantilla municipal que actualmente es personal laboral fijo en funcionarios. Así, se han conocido las condiciones generales y específicas por las que se cubrirán hasta 26 plazas tras analizar cada una de ellas.

Los candidatos a cubrir estas plazas llevan en algunos casos hasta dos décadas al servicio del Ayuntamiento. El proceso que modificará la plantilla de personal municipal sin embargo no supondrá aumento de gasto para las arcas consistoriales y que las retribuciones que perciben estos trabajadores en la actualidad serán similares tras su paso a funcionarios.

La convocatoria de oposición contempla una plaza de arquitecto superior y otra de arquitecto técnico; una de bibliotecario; dos de trabajador social; un coordinador de cultura; tres monitores deportivos; un encargado de servicios; dos plazas para auxiliares administrativos; un oficial de albañilería; seis auxiliares de servicios de mantenimiento y siete auxiliares de servicios de limpieza de edificios públicos.

Esta convocatoria de oposición, cuya fecha todavía no se ha fijado, supone atender una reiterada petición de los empleados públicos con la que se logrará una homogeneización de los regímenes jurídicos que tienen los trabajadores municipales al servicio del Consistorio santamartino. Por ahora los interesados cuentan con 20 días para presentar la documentación.

## ACTO BENÉFICO

### Gala a favor de Pyfano en los Padres Paúles

El salón de actos de los Padres Paúles de Santa Marta acogió una gala a favor de la asociación Pyfano en la que los integrantes de la asociación El Rocio y varios grupos invitados mostraron su arte ante un patio de butacas lleno de vecinos del municipio. El público disfrutó con la música de la tuna Universitaria, las sevillanas, el baile de danza del vientre y las danzas hindúes. | EÑE

